



Viernes, 26 de mayo de 2023

## **El área sanitaria de Gijón participará en un proyecto nacional de innovación en gestión de enfermería para mejorar la calidad del cuidado**

- **La candidatura asturiana es una de las 15 seleccionadas entre las 52 presentadas al *Nursing Research Challenge***
- **Durante cuatro años se fomentará la investigación en atención primaria, hospitalaria y salud mental**

El área sanitaria V, con cabecera en Gijón, participará en el proyecto nacional de innovación en gestión *Nursing Research Challenge*, que impulsa la investigación en el ámbito de la enfermería con el objetivo de mejorar la calidad de los cuidados en la sanidad pública. La asturiana es una de las 15 organizaciones seleccionadas entre las 52 candidaturas que se presentaron al proyecto.

Durante los próximos cuatro años, el área sanitaria V fomentará la investigación voluntaria entre los 1.100 profesionales de cuidados de atención primaria, hospitalaria y salud mental, si bien inicialmente se dirigirá a enfermeras, matronas, fisioterapeutas, terapeutas ocupacionales y logopedas.

Esta iniciativa, promovida por la Asociación Nacional de Directivos Enfermeros (ANDE), se inició en el servicio de salud vasco Osakidetza y se ha extendido al resto del país. Su principal objetivo es impulsar la innovación en cuidados dentro de las instituciones sanitarias y sociosanitarias a través de recomendaciones de mejora en seis ejes: detección del talento, formación, fomento de la investigación multidisciplinar y multicéntrica, recursos destinados, perspectiva del paciente y aplicación de resultados a la práctica clínica, y difusión del conocimiento.